
致：葵青區議會 
由：王必敏議員 
日期：2020年5月19日 
動議：要求低地台小巴盡快投入服務 
 
由青衣來往瑪嘉烈醫院之413小巴線已於本年第一季正式投入服務。按原來合約要求，營運商
將於413線開通一年內開始使用低地台小巴，方便有需要乘客上落。惟相關小巴據悉於運輸署
進行測試時遭遇不同困難，致大有延誤之矣，現盼邀請運輸署代表到會回應以下疑問： 
 
1/ 運輸署現時就413小巴線計劃採用之低地台小巴測試進度？按目前情況，有否可能會導致明
年第一季未能投入服務？ 
 
2/ 營運商計劃使用之低地台小巴在測試中遇到之根本問題為何？ 
 
3/ 運輸署為低地台小巴制定相關安全規定時，是否基於現時使用之小巴作基準？有否因應新
有車輛種類作適當調整？ 
 
4/ 如現時測試之低地台小巴，按現有規定下未能通過測試，運輸署能否提供解決方案或建
議？ 
 
民生無小事。身為公僕，急市民所急當屬己任，本人現誠邀運輸署代表參與以上討論。 
 
動議人：王必敏、 冼豪輝 
和議人：黃俊達 
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